
一 般 質 問 ＜ 代 表 ＞ 発 言 通 告 書

令和７年２月１３日

長久手市議会議長 殿

会派名 無会派の会

長久手市議会議員 田崎あきひさ

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
代 表 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

佐藤市長の取り組むまちづくりと施政方針について

「見える」「届く」「変わる」を掲げて当選した佐藤市長

へ、まちづくりビジョンの考えと施政方針等を問う。

⑴ 佐藤市長は、国に対し不交付団体のデメリットが大き

すぎることへの対策について要望したというが、その内

容と成果はどのようか。

⑵ 事業総点検で、これまでの事業内容や金額を精査し、

統合や廃止等の見直しによって、令和７年度予算からこ

の点検結果を反映させていきたいとしていたが、その経

過と成果はどのようか。

⑶ 佐藤市長の公約である「市役所新庁舎の現在の計画を

見直します」について、立地については、現計画にある

市役所周辺を含め、今一度再検討していきたいとしてい

る。着手時期については、慎重に財源の見通しを立て政

策判断をしていく必要があり答えることができないとし

ている。佐藤市長は利便性としてのリニモ沿線の立地に

ついて断念したということなのか。

⑷ 緊急性があるとした杁ケ池体育館の空調設置、小中学

校体育館等への空調設置の目途はついたのか。

⑸ 応急給水拠点について、市内に６か所（各小学校）し

かないが、中部水道企業団管内の他自治体には９～１３

か所ある。避難所によっては応急給水拠点がない。充実



するよう求めるが、佐藤市長の見解はどのようか。

⑹ 佐藤市長は公約で古民家の必要性について言及してき

たが、古民家の国登録有形文化財の登録申請をするとい

う。発生する経費の見込み、支出について佐藤市長自身

はどのように考慮しているか。

⑺ 古戦場公園再整備におけるガイダンス施設のデジタル

コンテンツについて３点伺う。

ア 実施する予定の双方向の対話型コンテンツ、いわゆ

る「タートル・トーク」方式の目的は何か。

イ 実施に係る人材確保・育成は持続可能と考えている

か。

ウ 費用について、佐藤市長はどのように考えるか。

⑻ 給食費の値上げは当初計画通りとする考えか。

⑼ 市長報酬に切り込む考えに言及していたが（令和６年

第４回定例会一般質問）、佐藤市長はどうするのか。

⑽ 部活動民間委託については随意契約を行うのか。

⑾ 市長交際費について、市長の政務と公務の境界につい

ての認識と、支出において配慮している点を問う。

⑿ 政務活動費について、議会から佐藤市長への要望につ

いての受け止めを問う。


